



L'appel des jeunes : « L'avenir, c'est maintenant » !

Lettre ouverte au Président de la République

Monsieur le Président,

Nous sommes jeunes. Nous voulons construire notre vie dans un monde viable.
Pour nous « l'avenir c'est maintenant ».

Nous n'oublions pas vos déclarations :
« Je suis le Président de la jeunesse de France »,
« Je veux être jugé sur la justice et la jeunesse ».

Vous souvenez-vous les avoir prononcées publiquement et solennellement un certain 6 mai ?

Nous ne pouvons pas accepter que votre action se limite à la création de dispositifs spécifiques pour les jeunes.

Nous voulons vous entendre parler du rôle majeur que la jeunesse est capable de jouer pour inventer de nouvelles coopérations entre économie, écologie et démocratie.

Nous voulons vous entendre parler de développement économique durable avec et par les jeunes.

Nous voulons vous entendre appeler à la mobilisation des moyens de promouvoir massivement la formation, l'accueil et l'accompagnement des jeunes entrepreneurs solidaires.

Nous voulons vous entendre dénoncer les inerties, les replis sur soi et les conservatismes qui barrent la route de nos initiatives professionnelles et citoyennes.

Et pour que 2013 inaugure enfin le changement, nous vous demandons, Monsieur le Président, d'engager publiquement et solennellement l'ensemble de la société à construire maintenant l'avenir avec les jeunes.